



Sprint-Mitarbeiterinnen Manuela Kunath und Emily Trommer mit Kerstin Stadler von Bärenherz (Mitte)

20.09.2024 00:00 CEST

Spende zum 25-jährigen Jubiläum der Sprint Niederlassung Leipzig

Seit vielen Jahren unterstützen uns die Mitarbeitenden der Firma Sprint Niederlassung Leipzig zur Weihnachtszeit mit einer Geldspende, die ursprünglich aus einer Blutspendeaktion hervorgegangen ist. Auch der Gebietsleiter Hanno Schwabe war bei der letzten Spendenübergabe anwesend. Er ist inzwischen in den wohlverdienten Ruhestand gegangen, hat aber dafür gesorgt, dass wir anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Sprint Niederlassung Leipzig bedacht werden. Danke und viele Glückwünsche an den neuen Gebietsleiter Herrn Thomas Franz. Durch diesen Aufruf kam die beeindruckende Summe von 1.320 Euro zusammen, die am 18.9. durch die

Mitarbeiterinnen Manuela Kunath und Emily Trommer übergeben wurden.

Wir danken herzlich für das Vertrauen und die kontinuierliche Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de